

ANALISIS

la paciente al tener un diagnostico por el medico toma una actitud muy positiva, comprensiva aceptando todos los procesos que llevara acabo su tratamiento pero el medico toma una actitud muy incomprensivo egoísta y muy duro en la forma de como se expresa hacia la paciente sin tomar en cuenta los sentimientos de la paciente ya que el trato no es humanitario ni asistencial, no hay respeto físico y psicológica en la paciente en esta etapa ella se enfrenta la enfermedad completamente sola ya que sus padres murieron, no tiene hermanos y no tiene alguna relación sentimental la enfermera que esta a su cuidado lado es la única persona que se preocupa por ella en su evolución conforme va sintiendo que ella es tratada y observada como un objeto de investigación y no como una persona, va sintiéndose insegura siente el miedo y la ansiedad nunca ha buscado el trato social y ahora no lo tiene aunque añora el trato humano, la compañía y en esta etapa tan dura de la vida únicamente encuentra a una vieja amiga que fue profesora suya en el colegio en los que recuerda momentos felices de su vida, o de los que ha sacado algo positivos además reflexiona como ha sido siempre de firme y resuelta y de que la inteligencia no lo es todo que se deben valorar otras cosas además llora y se arrepiente de lo dura que fue siempre con los alumnos en este momento recuerda el momento en el que un alumno le pide que le retrase un examen para ir al entierro de su abuela que ha fallecido y ella le contesta duramente

RESUMEN

residente: en un principio podemos creer que el residente intenta empatizar con la paciente acercando la silla hacia ella para estar más cerca en su primera visita o intentándolo explicar el problema pero pronto podemos percibir que no es el caso que se trata de otro médico materialista que simplemente busca la fama y gloria a través de sus estudios y publicaciones comienza por hacer una entrevista a la paciente de una forma directa haciéndole un interrogatorio para verificar y recoger datos de la historia clínica justo después le realiza una revisión ginecológica colocándola de una manera “agresiva dejándola en esa postura durante un rato mientras el sale de la habitación y deja la puerta abierta y tiene que ser la enfermera la que la vuelva a colocar bien además el residente realiza la prueba sin ningún cuidado habla de su carrera con la enfermera en un tono de voz alto sin tener en cuenta a Vivian en la que todos los médicos de prácticas van a ver al a paciente (lo que ella llama “la gran ronda”) el residente habla con un lenguaje rápido y técnico destapa a la paciente sin pudor y no le explica nada de lo que le hace incita a los médicos de prácticas a tocarla no se preocupa por la paciente y se centra simplemente en hacer sus cosas y en caso de la enfermera Susi: se preocupa por ella en todo momento actúa de manera adecuada empatizando y hablando con ella le explica las cosas que van ocurriendo a Vivian como la enfermedad se ha ido extendiendo le ofrece su apoyo y ayuda acude periódicamente a ver como se encuentra y se ofrece para avisar a alguien de que está ahí o que si quiere comer algo es asertiva con la paciente además muestra contacto con ella acariciándole la mano en alguna ocasión le dice que entiende que “lo que estas pasando es muy duro” se ve la asertividad el contacto con ella es comiéndose ambas un helado que Susi explica a Vivian la idea de ser reanimada o no cuando su corazón deje de latir la profesora: aparece poco pero en un momento importante para Vivian recuerda como en la universidad tuvo un lenguaje frío y duro con ella en el hospital sin embargo se muestra asertiva, prosémica tiene un acercamiento máximo con Vivian descalzándose y metiéndose con ella en la cama para leerle un cuento

CONCLUSION

Concluyo que no debemos extremarnos podemos expandir los conocimientos de determinada área y así al mismo tiempo no descuidar el bienestar de lo que estamos a cargo en este caso vivian se sometió a un tratamiento riguroso el cual acabó con su vida la enfermera la tapa cuando muere, aun muerta demuestra el respeto que tiene a la dignidad del ser humano